



Didier Toubia (MS 96)

Co-fondateur & CEO - Aleph Farms
Cofounder & CEO - Aleph Farms

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

Un entrepreneur en série qui croit au pouvoir de transformer les choses grâce à l'innovation, en s'attaquant aux problèmes les plus urgents de la planète, notamment la sécurité alimentaire, la santé, la destruction de la nature et le changement climatique.

An impact-driven serial entrepreneur who believes in the transformative power of innovation to confront the world's most pressing issues, including food security, health, nature loss, and climate change.

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

Mon parcours dans la lutte contre les problèmes liés à nos systèmes alimentaires a commencé il y a 25 ans, lorsque j'ai étudié la biologie et l'ingénierie alimentaire à l'AgroSUP pour lutter contre l'insécurité alimentaire dans les pays du Sud. Après avoir obtenu mon master à ESCP, j'ai travaillé brièvement à la Société financière internationale (Banque mondiale) en Côte d'Ivoire sur des investissements stratégiques dans l'alimentation et l'agriculture. J'ai ensuite passé un certain temps dans l'industrie des dispositifs médicaux, à la tête de deux entreprises : l'une qui est devenue publique en 2020, et l'autre qui a été acquise en 2026. En 2016-17, je me suis associé au professeur Shulamit Levenberg, scientifique de premier plan en ingénierie tissulaire, au docteur Neta Lavon, scientifique de premier plan en matière de cellules souches, et à l'incubateur de technologie alimentaire du groupe Strauss pour créer Aleph Farms. Aleph Farms s'appuie à la fois sur ma formation alimentaire et médicale et représente pour moi l'apogée de ma carrière en termes de capacité à rendre le monde meilleur.

My journey in tackling systemic issues in our food systems started 25 years ago when I studied biology and food engineering at AgroSUP to address food insecurity in the Global South. After completing my master at ESCP, I worked briefly at the International Finance Corporation (World Bank) in the Ivory Coast on strategic investments in food and agriculture. I then spent some time in the medical device industry, leading two companies: one who got public in 2020, and another one, which has been acquired in 2016. In 2016-17, I partnered with Professor Shulamit Levenberg, a leading tissue engineering scientist, Dr. Neta Lavon, a leading stem cell scientist, and the food-tech incubator within the Strauss Group to create Aleph Farms. Aleph Farms builds on both my food and medical backgrounds and is for me the peak of my career in terms of ability to make the world a better place.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

Mon mémoire de maîtrise traitait des modèles d'investissement dans un environnement à haut risque, avec un focus sur l'Afrique. Ce fut pour moi l'occasion de rencontrer des personnes très intéressantes avec lesquelles j'ai eu des discussions passionnantes.

My thesis for the master was about investment models in high-risk environment , with a focus on Africa. It was for me an opportunity to meet interesting people with whom I had fascinating discussions.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER?

La résilience.

Resilience.

LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?

Acceptez les défis comme des tremplins et non comme des barrières ; laissez le scepticisme des autres alimenter votre détermination et votre courage guider votre chemin vers le succès.

Embrace challenges as stepping stones, not barriers; let other's skepticism fuel your determination, and courage guide your path to success.

UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Mes enfants.

My children.

QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

Notre approbation réglementaire pour Aleph Cuts (qui est la première et la seule pour le bœuf cultivé dans le monde) a témoigné de notre force et de notre détermination à tenir nos promesses en toute circonstance, ainsi que de notre engagement à rendre le monde meilleur.

Our regulatory approval for Aleph Cuts (which is the first and only for cultivated beef worldwide) has been a testament to our strength and determination to deliver no matter what and to our commitment to making the world a better place.